



LOS HAVANA CUBANS BOYS de Armando Oréfiche, son la prolongación artística de aquellos famosos "Lecuona Cubans Boys" que recorrieron el mundo entero difundiendo las canciones del trópico. El cambio de nombre, que no afecta a la calidad del notable conjunto, tiene una explicación: en Europa, y en otros puntos alcanzados por Oréfiche y sus muchachos, había sectores del público que pedían apareciera Ernesto Lecuona, en cuyo homenaje los "Cubans Boys" habían bautizado la Orquesta

Los "Havana Cubans Boys", independientes y triunfadores, brillaron en los programas del Jabón Gringuito, que animó Michel Talento con Magdalena y Ricardo Neri, en los espacios de Martes, Jueves y Sábados, a las 21.30 horas.